

JAPON – Du colza GM envahissant

Par Eric MEUNIER

Publié le 22/06/2006

Le Dr. H. Saji, de l’Institut d’Etudes Environnementales à Tsukuba, a confirmé la présence de colza transgénique résistant au glyphosate au Japon, et ce, malgré l’absence de cultures commerciales de colza GM [1]. Les chercheurs ont analysé 13 600 échantillons de colza (*Brassica napus*, *B. rapa* et *B. juncea*), prélevés en 143 lieux différents à l’abord des ports, de routes et lits de rivières. Les colzas transgéniques se trouvent notamment dans la région de Kanto. Les auteurs concluent que ces colzas GM sont probablement venus par le biais des cargaisons de colza importées et leur transport par route.

[1] <http://www.edpsciences.org/articles...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/japon-du-colza-gm-envahissant/